

INFORME POLITICO COMUNAL ÑUÑO A

Antes de referirme a la situación política nacional, es necesario recordar que nos encontramos en una fase superior del capitalismo distinta a lo que comunmente conocíamos "La globalización" cambió la forma originaria de comportamiento del capital y la acumulación de riqueza, esta es apátrida, se traslada a través del mundo, sin importar lugar y se retira cuando las condiciones no son apropiadas para su inversión. El comportamiento de este sistema ha ocasionado graves daños desde la cesantía, la miseria cultural, la pobreza y la marginalidad del ser humano.

No es casualidad lo ocurrido últimamente en nuestro continente, movimientos emergentes han instalado gobiernos de cortes progresistas como en Argentina, Brasil, Chile, Perú, Venezuela, Uruguay y Ecuador.

El sistema aprovechó la globalización de las comunicaciones, cambió los valores, profundizó los niveles de explotación al máximo causando una crisis social, la gente se encuentra en la desprotección más abismante, El Estado deja de ser garante de la sociedad y se transforma en tramitador de subsidios.

Por otra parte, en nuestro país los Gobiernos de la Concertación a través de sus gobiernos ha hecho una gran contribución a la democracia, a Chile y su pueblo, sin embargo el tema de la equidad no se ha abordado en su verdadera dimensión, la diferencia entre ricos y pobres es cada vez más grande, los índices de distribución del ingreso caracterizan a nuestro país como facilitador de generar riqueza a los grupos económicos dominantes, por tanto los trabajadores y el pueblo han visto mermadas sus aspiraciones y condiciones de vida.

El tema de la equidad es uno de los cuáles no se ha podido resolver, al igual que la Reforma Electoral, la Reforma Provisional y la Educación porque se debe cambiar la concepción existente que responde al mercado y no ha un derecho garantizado Constitucionalmente, todavía no hemos soltado las amarras que dejó la Dictadura, estamos en una camisa de fuerza, por lo que es imprescindible realizar una consulta nacional. Tampoco se puede avanzar por el lado del aumento tributario porque hay chantajes de retirar los capitales invertidos.

Por tanto, nos encontramos en una situación difícil de manejar para compensar los niveles de desigualdad y disminución de la cesantía, que es estructural, es parte de la esencia misma del sistema, a estas dificultades debemos sumar otras como la defensa del medio ambiente, la inversión social, la seguridad ciudadana y ha esto hay agregar 2.500.000 jóvenes no inscritos en los registros electorales.

Con el gobierno de la presidenta Michel Bachelet socialista de siempre, entramos en estas condiciones a una nueva propuesta de futuro, a mejorar la calidad de vida de las personas, necesitamos un país más justo e integral que pueda ser compartido y con mayor oportunidades para todos. Este es un desafío que se necesita la participación de todos los actores organizados de la sociedad, como son los trabajadores, organizaciones sociales, los estudiantes, se debe producir el cambio con presión social. Las amarras no se pueden soltarse por si solas desde el gobierno, es necesario que la gente reconozca sus derechos y exija mayor participación en las decisiones, ejemplo de esto nos dieron los secundarios.

Por tanto, para avanzar sustantivamente se debe sacar el partido a la calle, cada militante debe participar en alguna organización sindical o social, colocar los temas más sentidos en la discusión pública, generar grandes movimientos y exigir más justicia, otorgar a nuestra democracia mayores niveles de calidad y profundización.

Por otra parte, no podemos avanzar en la democratización del país, si aparecen algunos enlodando nuestra imagen con señales equivocadas, dando muestras de corrupción. Nos parece éticamente cuestionable este tipo de actitudes, que lo único que hace es entregar en bandeja a la derecha y dejar en tela de juicio el sistema político. Debemos ser los primeros en facilitar las investigaciones y exigir que se castigue este tipo de acciones por la justicia, se debe tomar todas las medidas que aseguren corregir los errores de la Ley Electoral. También creemos que la salida a esta crisis no es elegir todos los cargos de confianza en concursos públicos, cada gobierno necesita un equipo en quién confiar y liderar los cambios que considera necesario efectuar en el país, lo contrario implica elegir tecnócratas sin experiencia política, además deja muy mal parado a la mayoría de los militantes de la concertación que ejercen jefaturas de responsabilidad en forma honesta y trabajan eficientemente en el servicio público.

Es importante señalar que la política comunicacional del gobierno presenta debilidades serias, independiente de los errores, el chileno medio no percibe cuales son los avances y logros que se han realizado a la fecha, esto atenta directamente con lo que se pretende en las próximas elecciones del 2008.

Otro tema que no podemos dejar de tocar es la muerte de Pinochet, que se fue sin haber recibido condena por los crímenes y torturas que ejerció contra nuestro pueblo, la concertación y la justicia fueron débiles en este caso, de todas maneras su muerte no da por terminada una etapa de la historia, sino que debemos exigir que se apresuren en resolverse los procesos pendientes y se investiguen los que faltan. La defensa de los derechos humanos en forma integral debe ser la política permanente del PS, defensa que debe materializarse en la lucha por lograr que en Chile se avance en materia de verdad, justicia y reparación en el período de la dictadura militar.

LA DIRECTIVA PS ÑUÑO A.
14/12/06